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深谷市教育委員会



 

 

平成２５年深谷市教育委員会第１回定例会 

 

 

 

日  時  平成２５年１月８日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時１５分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   柿 澤 俊 雄 

委員長職務代理者    田 中 章 子 

      委        員   西 倉 郁 夫 

委        員   柿 沼 敬 一 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 次 長   島 崎   保 

      次     長   五十嵐 治 郎 

      次     長   神 田 昌 文 

兼学校教育課長 

次     長   澤 出 晃 越 

教 育 総 務 課長   佐 藤 靖 彦 

教 育 施 設 課長   大 川   清 

      生 涯 学 習 課長   武 井   茂 

      図 書 館 長   伊 藤 茂 隆 

 

書  記  教 育 総 務 課   韮 塚 洋 明         

      課 長 補 佐    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１２回定例会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が田中委員（２号委員）及び柿沼委員（４号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 平成２４年深谷市議会第４回定例会について 

    教育次長より報告 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より説明 

   ③ 報告３ 平成２４年度深谷市「まごころ訪問」の実施について 

    学校教育課長より説明 

   ④ 報告４ 人権教育総合推進地域事業について 

    学校教育課長より説明 

   ⑤ 報告５ 深谷市教育委員会だより「こころざし第１０号」（平成２５年１月発行）について  

    学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ 平成２４年度深谷市立小・中学校教員等の追加発令について【非公開】  

    学校教育課長より説明 

⑦ 議事１ 深谷市要保護及び準要保護児童生徒就学援助事務要綱の一部を改正する告示  

    教育総務課長より説明 

 

 

 

  発言の要旨 

① 報告１ 平成２４年深谷市議会第４回定例会について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 次 長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 



 

 

 

③ 報告３ 平成２４年度深谷市「まごころ訪問」の実施について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  追加させていただきます。これは、小学校８校で行ったもの

です。これ以外に、教育委員会とは連携をとらなかったですが、

花園中学校では独自に、花園地区のお年寄りに花を配る活動を

行っています。また、南中学校ではかねてより、南公民館と連

携して「花の郵便屋さん」という取組を行っています。 

 

④ 報告４ 人権教育総合推進地域事業について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

⑤ 報告５ 深谷市教育委員会だより「こころざし第１０号」（平成２５年１月発行）について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

委 員 長  小学４年生の朝食を食べない率が高い理由はなんですか。 

学校教育課長  原因は、はっきりわかりません。ただ、ちょうど色々な活

動が変わってくるということがあるかと思います。成長の時

期やクラブ活動との関係があるかと思いますが、詳細はわか

りません。理由としましては、色々やることが増えてきて食

べる時間がないという回答が多かったです。 

 

⑥ 報告６ 平成２４年度深谷市立小・中学校教員等の追加発令について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

⑦ 議事１ 深谷市要保護及び準要保護児童生徒就学援助事務要綱の一部を改正する告示  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  議案第１号「深谷市要保護及び準要保護児童生徒就学援助事

務要綱の一部を改正する告示」について、就学援助の申請手続、

認定期間及び支給の方法を改めるとともに、条文の整備をした

いので、この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

       （質疑なし） 

   委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 



 

 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回第２回定例会は２月１２日（火）午後１時３０分開会で

す。 

 

         以上で、平成２５年深谷市教育委員会第１回定例会を閉会しま

す。 

  


